

《スポーツ部会》

部会長 長廣 學

スポーツ部会本格的にスタート！

今年度から新たに立ち上げましたスポーツ部会です。のぞみが丘小校区の皆様の親睦・健康増進の一助となれば幸いです。 本年度は、登山（ハイキング）、ソフトボール、卓球、ゴルフを計画しております。皆様のご参加をお待ちしております。又ご意見ご要望も歓迎いたします。

《環境部会》

ワンちゃんウン対処

部会長 川野 邦彦



希みが丘区では、平成17年4月に区民からの飼い犬の糞に対する苦情対応としてペットオーナーの会を立ち上げ、現在も2ヶ月に1回、糞拾いのボランティア活動を実施しています。住みよい環境づくりを目指し、今後も「ウン0（ゼロ）」を目標に活動を継続していきます。愛犬家の皆さん、ボランティア活動に参加しませんか！！

- 実施時期：偶数月（第4土曜日 8時～9時）
- 集合場所：希みが丘公民館駐車場 愛犬同伴大歓迎！
- 詳細については、回覧板でお知らせいたします。

今年度まち協の事業予定

- 額島自然体験キャンプ：青少年育成部会 8月19日（土）～22日（火）
- 第6回あすなろミュージックコンサート：青少年育成部会 9月16日（土）
- 地域文化祭：文化部会 10月15日（日）
- 登山（天拝山）：スポーツ部会 10月22日（日）
- 防災訓練・研修：防災部会（別途計画）
- ソフトボール大会：スポーツ部会 11月19日（日）
- 自分サポートプロジェクト：健康福祉部会 9月～11月
- ウォーキング：健康福祉部会（スポーツ部会の登山と合同で実施予定）
- ウォークリー大会：青少年育成部会 11月11日（土）
- 講演会：健康福祉部会 1月
- どんと焼き：環境部会 1月
- 卓球れんしゅう会：スポーツ部会 12月3日（日）
- ゴルフコンペ：スポーツ部会 3月5日（月）
- 自治会バス「ベレッサ号」運行（通年）



事務局長交代しました。

今年度、まち協の事務局長となりました「石橋」と申します。
各部会の活動を通して、誰もが気軽に参加することができ、のぞみが丘小校区の『住みよいまちづくり』に繋げられる環境づくりに努めていきますので、皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。
よろしくお願いします。

※まち協通信に掲載希望の内容がございましたら、のぞみがおか生楽館にお声かけください。



のぞみが丘小校区協働のまちづくり協議会（まち協）

まち協通信 あすなろ

会長 大淵 泰範／（文責）事務局長 石橋信幸

事務局 のぞみがおか生楽館 Tel 75-6607 FAX 75-6617

平成29年度の活動がスタートしました！

のぞみが丘小校区協働のまちづくり協議会
会長 大淵 泰範

私たち「のぞみが丘小校区」におきましては、先進的取り組みで「まち協」の活動が行われており、6月3日には第4回の総会が成功裡に開催されました。

希みが丘・美鈴が丘両区の皆様方のご理解とご協力のお陰と感謝申し上げます。

ご案内の通り市長の交代がございました。新市長の公約では、協働のまちづくりの運動についても見直しが行なわれるようありますので、今後の市政の動向を注視したいと思いますが、協働のまちづくりの基本的枠組みであります『自分たちの街は自分たちの手で』そして自助・共助・公助の基本理念が変わるとも思えません。

この理念に沿った活動として、自治会バス部会・文化部会・青少年育成部会・防災部会・環境衛生部会・

健康福祉部会の6つの専門部会が活発に活動を行ってまいりました。

更にスポーツ部会も立ち上がることになり、いくつかの行事も行なわれたところでございます。まち協が行なうイベントは、1月のどんど焼きを皮切りに年間を通して切れ目なく行なわれ着実に定着してまいりました。

各部会の活動の中心的役割を担っていただきました部会長の皆様に厚く御礼を申し上げます。このようなまち協の活動は、全て地域主導の取り組みに、行政がバックアップする、すなわち協働という形で行なわれてまいりました。

特に、ここ1～2年の間に顕著になった事例として、のぞみが丘小学校や三国中学校のコミュニティスクールの中に、まち協の活動が組み込まれ子どもたちのイベントへの参加が増えたことがあります。まち協の運動が地域とともにある学校に対して、いささかでも貢献出来ましたことを喜びますとともに、ご協力を賜りました両校に感謝申し上げたいと存じます。

このような、まち協の活動は文教地区としての評価を高め、街の文化・スポーツ・更に街の景観や環境の向上に大いに寄与していると自負しております。その成果として、自治会バスの運行による利便性の向上や、街の活力や、景観も向上し、街全体を覆う雰囲気は県下有数の美観を誇れる地域となっております。

住みたい街、住みやすい街を目指して、まち協の活動が貢献出来ますよう期待したいと思います。

九州北部豪雨災害への義援金ご協力のお願い

この度の福岡県朝倉市・大分県日田市などの豪雨では甚大な災害が発生し、多くの方々が被災されご不自由な生活を強いられております。つきましては、のぞみまち協としても義援金をお送りすることになりました。

8月末日までに「希みが丘公民館」「美鈴が丘公民館」「のぞみがおか生楽館」の3箇所に義援金箱を設置いたしますので、ご協力頂きますようお願い致します。なお義援金は市を通して被災地にお届け致します。



《自治会バス部会》

部会長 三島 栄二

自治会バス「ベレッサ号」全国から注目！



【5月8日福岡県古賀市長会（50名）からの視察の様子】



【6月30日大分県日田市議会（4名）からの視察の様子】

自治会バス「ベレッサ号」では、これまで全国からの視察や取材などが24回を数えるようになりました。最近は、相次ぐ視察の対応でバタバタする状況が続いているが、小都市ののぞみ小校区の取り組みが、全国から注目されるようになって、遠くからも視察に来ていただけることは大変嬉しいことです。

これからも、視察にお越しいただいた皆様に、「小都市は素晴らしい！」と好印象を持って帰っていただけるよう、「お・も・て・な・し」の心で頑張ります。

《防災部会》

部会長 梅崎 満晴

地域の自主防災力を高めるために！



防災部会は、来年度に希みが丘区、美鈴が丘区合同の総合防災訓練を実施できるよう、本年度、自主防災組織の要となる両区の防災リーダーや区役員等を主な対象とした防災研修及び災害対応のイメージトレーニングを行います。

防災研修では、災害の模擬体験ができる福岡市防災センター等の見学を行います。

【福岡市防災センターでの地震体験の様子】

自主防災組織災害対応訓練では、おごおり☆防災士会協力のもと自主防災組織災害対応訓練「イメージTEN」に実働訓練の要素を織り交ぜた、独自性の高いイメージトレーニングを実施予定です。

地域の自主防災力を高める取組みに、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

《青少年育成部会》

部会長 半田 義人

ウォークラリー大会をお楽しみに！



青少年育成部会では、のぞみ・いきいきアンビシャス広場との共催を含め、「甑島自然体験キャンプ」「あすなろミュージックコンサート」「ウォークラリー大会」および「ふれあいイベント」の取り組みを行っております。このうち、のぞみが丘小学校および三国中学校育成会を主体とした「ウォークラリー大会」を11月11日（土）開催します。

このウォークラリー大会に向け、7月9日に第1回会議を行いました。

ウォークラリー大会は参加者・スタッフ総勢200名を超える一大イベントであり、コースやチェックポイントでのイベント、そして大会終了後の炊き出し等について、遅くまで話し合いが続きました。

参加申し込みは10月を予定していますので、楽しみに待っておいてください。

また、地域の皆様におきましては、ご協力のほどよろしくお願ひいたします！

《文化部会》

部会長 江上 茂

地域で育てよう のぞみが丘小学校区 2017 地域文化祭

乞うご期待！

●日程：平成29年10月15日（日）

●時間：9時45分（開会式）～15時30分

●会場：のぞみが丘小学校

「2017 地域文化祭」の準備がスタートしました。地域文化祭は「生楽館」主催「まち協」共催でのぞみが丘小学校区を活動拠点とする生涯学習団体等で実行委員会構成し、企画・運営を行います。体育館はステージ、校舎内は展示や体験コーナー、運動場では出店等々、各部門で趣向を凝らし皆様のご期待に沿えるよう準備を進めてまいります。

《健康福祉部会》

部会長 宮本 英美

健康の維持・増進！ ~自分サポート講座の開催~

のぞみが丘小学校区の皆様お世話になっております。昨年同様よろしくお願い致します。

さて、今年の5月、6月は昨年と違って少雨で私たちの身体に大きく影響していると思いますが皆様いかがでしょうか。健康福祉部会では、昨年と同様に【自分サポート講座】を開催致します。

◆時期：9月下旬～10月 ◆場所：別途案内します。

◆内容：①健康体操②体力測定③講演会

◎部会長から一言アドバイス～自宅で出来るケアの方法

ソファーに座っているとき・入浴中でも・・・それはリンパケアです。

・水分をしっかり摂る・鎖骨を意識する・忙しい方は入浴中もおススメ（脚スッキリむくみ取り）

